



## ILLHAEUSERN

*De sinople à la truite d'argent posée en pal, la queue vers le chef.*

Création d'armoiries en 1967. Village de pêcheurs, Illhaeusern avait dès le XIX<sup>e</sup> siècle un poisson pour emblème.

Ce village, né au XV<sup>e</sup> siècle, qui apparaît en 1482 sous la dénomination « zû den hûseren an der Yllen gelegen » et en 1553 sous celle d'« Yllheüsern », a appartenu jusqu'à la Révolution à la seigneurie de Ribeaupierre. L'église est dédiée aux saints Pierre et Paul.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1939-1945 (décision n° 9 du 11 novembre 1948).

SOURCE : *Elsässisches Samstagsblatt*, t. 2 (1857), p. 96 : « ein Karpfe ».